

# 貴志南っ子

1月

令和6年1月9日

## 2024年が始まりました

### ～ 今年もみんな元気で ～



◇2024年。新しい年が始まりました。  
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

◇今年1月1日に北陸地方で震度7という大きな地震が起こりました。またその後も震度5、6という大きな地震が何度も繰り返して起こっています。「令和6年能登半島地震」と名付けられたこの地震でお亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。日々のニュースを見ていると本当に心が痛みます。今すぐ現地に行き何かできるわけではありませんが、私たちは私たちにできることを探し協力していきたいと思ひます。また、南海・東南海地震が近いうちに起こると言われている和歌山県に住む私たちにとって、改めて日ごろの備えを見直す機会になっていると思ひます。学校でも避難訓練を行いますが、さらに気を引き締めて行いたいと思ひています。

◇また、2日には飛行機が衝突し炎上するという大きな事故もありました。被災地に救援に行くために準備されていた中亡くなられた海上保安庁の方々のご冥福をお祈りします。ただ、大きな事故であったにもかかわらず日本航空の旅客機の乗客乗員の命が全員助かったことは何よりでした。たった18分で炎や煙の中379人が脱出できたことは「奇跡の脱出」と言われています。命の危険がある時でも、パニックを起こさず冷静に行動できるよう、日頃からの訓練がやはり大切だと感じました。

◇今年新年から「命を守る」ことについて考える機会をもらっています。ご家庭でも今一度避難経路の確認や非常持ち出し袋の確認など行ってみてはいかがでしょうか。

◇この冬休みは例年より長い冬休みとなりました。子供たちにとって楽しい冬休みになっていればうれしいです。いよいよ3学期がスタート。今の学年・クラスで学ぶのもあと3ヶ月。子供たちが元気に登校し、日々の学校生活を楽しみながらしっかり学べるよう教職員一同心を新たにがんばっていきます。本年もよろしくお願ひいたします。 <学校長>



◆大谷翔平選手から全国の小学校に送られたグローブが、本校にも届き本日の始業式で紹介しました。詳しくはまたホームページで紹介します。

傍らの子にも初日のさして来ぬ（長谷川かな女）

★貴志南小学校では、ホームページを開設しています。（右のQRコードから）  
写真等は児童個人を特定できないように配慮しています。

